

♪ Vol.16 テクテク

アポなし 出会い隊

4 三島神社・十二山神社

1. 停留所、昔の名前は「役場前」

2. テクテク 素敵な出会い

3. ダムと橋と旧橋と

5. 三方向に発信する標語

ランチはココ

ヤマキトレラー

歩いた距離は約2キロ

庭の草木の手入れをされていた林地区の「しのはら園」篠原さん。個人宅のお庭のお世話はもちろん、町内の学校の木の剪定などもしているそうです。現在の第一小学校にある松は、水没した校庭から移植した木なんです。お話を聞いて嬉しかったです。お忙しい中、ありがとうございました。

山開センターのあった敷地隅に建つ標語の看板。「車で通るときによく見るよ」という方も多いのでは？車から見えるのは2面(2つの標語)ですが、裏に回るともう1面あるってご存知でしたか？ちょっと年季の入ってやや擦れた文字がいい感じです。

「ここはどこ？長野原町？隠れ家？秘密基地？」なワクワク空間は、8月7日にオープンした、ヤマキトレラー。トレラーを購入し、内装を大工のご主人が手付けました。こだわりは地産地消、オーガニックなものをランチプレートやケーキなど全て手作りです。長野原町に住んで4年、自然豊かで心に余裕が生まれたところか、矢野さんのららら。こぼれるような笑顔の矢野さんが入れる珈琲は絶品！

*11時～20時 *定休火曜日
*電話なし
*Instagramをご覧ください

長野原のららら ～みんなでつなぐコラム～

～冬の楽しみ、焚火～

私は寒さがより一層本格化し、冬本番を迎える前になると一人焚火を楽しみます。最近は、アウトドアやキャンプが流行り、テレビやSNSで焚火をするシーンを多く見かけるようになりました。日常的に生活の中にあつた焚火は「火日常」でしたが、今では「非日常」なものとなってしまいました。都会では、焚火どころか花火さえも気軽にできる環境がないほどですからうなずけます。薪をくべながら炎の大きさや煙の出方を見ながら燃焼をコントロールする。お湯を沸かしたり、ソーセージをあぶってみたり、ただそれだけのことですがなんか楽しい。無心で作業をしていると、突然考えが頭をよぎり、新しいアイデアや気づきが生れたりします。凜とした静かな空気の中、無心で火の温もりを感じ、自分と対話をするといった感じでしょうか。冬を迎える焚火は氷点下の厳しい冬の日々を迎える為の心構えであり、覚悟を決める儀式(笑)私のらららです。(梶野寛文)

長野原のららら 投稿募集

物、人、事柄、思い、時、その他どんなことでもOKです。あなたの長野原町で「ららら」な瞬間を教えてください。写真1枚と一緒に、記事(文字数300～400程度)をつなカンにメールでぜひ送ってください！

つなぐカンパニーながのほら

お問い合わせ 一般社団法人つなぐカンパニーながのほら 事務局

群馬県吾妻郡長野原町大字川原湯223番地5 [川原湯温泉あそびの基地NOA内]
Tel.0279-82-5895(代表) Fax.0279-82-5896 info@tsunacom.or.jp

最新の活動は、facebook「つなぐカンパニーながのほら」でも発信しています。 「つなカン」HPはコチラでアクセス→

42号
2023.11

つなぐカンパニーながのほら ららら通信

朝晩の気温が少しずつ下がってきていますね。そろそろ秋も終わり冬が近づいてきているのかなと寒さで実感です。浅間山がいつ白くなるのか…気になります。先日はスーパーで鍋の素、ココア、生姜湯、ポン酢などを無意識にカゴに入れていました(笑)。味覚もだんだん冬支度になっている！？気づいたら「おでん」も食べたくなりました。

ダムオープン化(河川空間のオープン化) ハッ場ダムで第1回やんばスカイランが開催されました！

10月8日(日)、ハッ場ダムにて、高さ79メートル、316段あるフーチング階段を上り速さを競うレースが開かれました。スカイランニングは、時間・距離・特性で競技が分類されますが、今回の「やんばスカイラン」はステアクライミングという高層ビルやタワーなどの階段を一気に駆け登る種目に位置づけられています。以前から、つなカンミーティングなどでもこの大会をハッ場ダムで行いたいという話がされており、今回、合同会社スカイランニングジャパンが主催し実現することになりました。参加者は約170名(エントリー約190名)。シングル、ダブル(2本の合計タイム)に分かれ、6歳～70歳までが年代別に競いました。



この競技のトップ選手など、県外、町外から集まった常連の参加者に交じり、町内の小学生や大人、親子での参加などもあり、初めて町内で開かれる階段駆け上り競技を楽しみました。やりたい人の気持ちが集まり、行動につながり、町内での素晴らしいイベント開催が実現しました。

出場した方々の様子は中面の「いってんべえ、やってんべえ」をご覧ください



ダムオープン化(河川空間のオープン化)はダム及び周辺のエリアを有効活用し、地域活性につなげることを目的としており、申請が通れば指定エリア内を誰でもイベントや商売等に利用することができます。国土交通省から長野原町が指定を受け、町から委託された「つなカン」が利用の調整や受付を行っています。利用をお考えの方はつなカンまでお申し込みください。



TOPIC 01 つなカンミーティング お話し持ちより会報告

10月22日(日)に町の新人議員さんに来て頂き、お話し持ちより会を行いました。議会活動のことや、新人議員さんの想いなどを参加者と共有し、参加者から話題提供もありました。



グループワーク1 情報の一元化について

- Voicel!** スポーツや文化活動など、まとまった情報を見られることが大切だ。
- Voicel!** 障がい者や高齢者の情報など、福祉的なこともまとめた情報を作り、分かりやすく連携しやすくしていくことが大切である。
- Voicel!** 町のガイドブックはとても良いが、大枠しか載せられない。詳細の分野についても冊子などでまとめて頻繁な情報更新があると良い。

グループワーク2



長野原高校を軸とした地域活性について長野原高校の先生方にご参加頂き、花いっぱい運動の活動紹介と「長野原町が抱える課題とその解決策」についての生徒さんのレポートを紹介してもらいました。

- Voicel!** 「長野原高校の花いっぱい運動」と「つなカン花いっぱいプロジェクト」の連携ができないか。
- Voicel!** 人口減少の対策と高校生の議会訪問について。
- Voicel!** 長野原高校に行き高校生とつなカンミーティングを開催したい。

黒田副会長より / つなカンでは住民と町をつなぐため、意見をもらったことを集めて町と連携している。議員さんにも相談させてもらいながら作っていきたい。



もっとつながる*つなカン情報 Tsunacom Information

次回のつなカンミーティング ☆皆さまのご参加お待ちしております!

長野原町公式アプリ体験会! ※スマートフォンをお持ちください。

長野原町の情報が何でも分かる「長野原町公式アプリ」。実は見る人にも載せる人にもすごいアプリなのですが、使い方が分からない人や、情報不足などの課題があります。そこで、町民が使えば使うほど便利になるこのアプリの体験会を行います!もっと便利に暮らしたい方、手軽に町内の情報宣伝をしたい方、使い方を知りたい方などぜひご参加ください!

2023年 **12/10(日)** 14:00~16:00
 場所: @長野原(住民総合センター) 大ホール

※やむを得ない理由で中止となる場合はつなカンホームページでお知らせ致します。



役場からのお知らせ、災害情報など

TOPIC 02 つなカンツアーズ ハッ場ダム見学ナイトツアー2023

10月21日(土)、利根川ダム統合管理事務所ハッ場ダム管理支所で行うハッ場ダム本体の照明点検の日に合わせて、ナイトツアーを行いました。今年で2回目。町民の方を含め、約70人の方に参加いただきました。会議室でダムについて学んだ後、ダム堤体内見学をし、堤体の下から管理用照明点灯の様子を見ました。漆黒の暗闇に浮かぶハッ場ダム。参加者の皆さんから「綺麗」「格好いい」「幻想的」の声。最後に「楽しかった」と声をかけていただき、今年もやってよかったと思えました。ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました。



TOPIC 03 長野原町花いっぱいプロジェクト 次回は11/19です*ぜひご参加下さい*

10月の作業は15日は雨のため中止となりましたが、29日は秋晴れとなり、気持ちの良い作業ができました。親子での参加もあり、こどもの楽しそうな声を聞きながら和気あいあいと草取り、球根植えを行いました。この日は北軽小学校から水仙の球根を頂いたり、地元川原畑地区の農家さんからマトの差し入れを頂きました。



たくさんの水仙が咲くことを祈って植えました!

プロジェクトとしては最後の作業となります! たくさんの方のご参加お待ちしております!

11月19日(日) 10:00~12:00

- 場所** 温井沢桜公園 ※直接現地にお越しください
- 持ち物** シャベル、手袋、草かき鎌、飲み物等

参加者募集中 現地集合でOK!

TOPIC 04 いったんべえ やってんべえ 第1回やんばスカイラン

「やんばスカイラン(※表紙に掲載)」の取材に行ってきました。暑すぎず寒すぎず風もなく、最高のコンディション。スペシャルゲストとして世界レベルのパフォーマンスを見せてくれたのはSJC(ステアリングジャパンサーキット)の皆さん。東京スカイツリーなど国内3大ランドマークタワーをはじめ、とにかく階段を駆け登りまくっている階段登りのスペシャリスト。「なぜ階段?」と聞くと「高所恐怖症だから」と意外な答えが?!このコースは「階段幅がせまく、折り返しが不規則なのでリズムがとりづらい。一方で平らな部分も多いのでそこで気を抜くと後ろから抜かれる。一瞬の気の緩みが命取りになる」と真剣そのもの。将来、この競技がオリンピック競技になることを夢見て、「今は一人でも多くの人に階段を駆けあがる楽しさを知ってもらいたい、ここハッ場ダムで毎年開催されるようになると嬉しい」と話してくれました。町内の小学生の野球チーム「長野原フェニックス」は練習後の泥だらけユニフォームで参加。準備体操も全員で行い、みんな無事に「完登証」をもらいました。速報リザルトが貼り出されると全員がのぞき込んで自分のタイムを確認。「勝負事は結果も大事」という少年少女たちは、長野原町の未来を担う私たちの宝です。



今回使用された「ロゴ」はつなカンチャレンジで作ったもの。Tシャツやバナーとなって多くの人の目にふれる場所で大活躍でした。これからも長野原町を象徴するロゴの一つになっていくことを期待しています。



長野原フェニックスも参加!

完走目指し、頑張りました!



疲れたけれど、完走後はみんなとってもいい笑顔でした!



まだまだ余裕あり!?

順位が気になります

長野原町のハートフルスポット



栗平浅間神社~パワースポット~

「浅間」は「あさま」と読みます。手水舎は浅間山の伏流水。静かな澄んだ「気」に包まれたパワースポット。

ハッ場ダムのダムサイトエリアで 営業を行う事業者を募集中



多くの観光客が集まるエリアを有効利用し、回遊性の向上と地域活性化につながることを目的としています。この「都市・地域再生等利用区域(河川空間のオープン化)」は長野原町が国土交通省に要望し、指定されました。利用の調整や許可は長野原町から委託を受け当団体が行います。詳細はQRコードよりご覧ください。

一般社団法人・つなぐカンパニーながのはらについて

つなぐカンパニーながのはらは、長野原町及び周辺の観光や地域振興の活動を支援します。会員を中心に一般の住民と一体となる地域づくりを進めていきます。みなさまの地域に対する思いとアイデアを応援する組織です。



公開中だよ / ながのはらハートフルMAP



流れ チャレンジ随時募集中!

